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会 議 録 

会 議 名 平成 30年度 第１回定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 平成 30年 8月 17日(金) 午後 4：00～4：15 

開催場所 中讃広域行政事務組合事務所１階会議室 

出席者 
（会長）丸亀市長 梶正治、（委員）善通寺市長 平岡政典、琴平町長 片岡英樹、

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義 

議 題 （１）平成 29年度事業実施状況及び平成 30年度事業実施予定について 

傍聴者 ０人 

事務局 

（事務局）丸亀市 

市長公室長 山田理惠子 

秘書政策課長 山地幸夫、副課長 窪田徹也、担当長 野本政宏 

主査 宇野 大志郎 

（関係市町） 

善通寺市政策課長 我部山美治、多度津町政策観光課長 河田数明 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

秘書政策課長 

 

 

 

会長（丸亀市長） 

 

 

 

秘書政策課 
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会長（丸亀市長） 
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秘書政策課長 
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ただいまから、平成 30年度第１回定住自立圏形成推進委員会を開会します。 

定住自立圏形成推進委員会規約第５条第１項の規定に基づきまして、会長に議事進

行をお願いします。 

 

 それでは、私の方で議事進行をさせていただきます。 

まず、議事（１）「平成 29年度事業実施状況及び平成 30年度事業実施予定につ

いて」、事務局より説明を願います。 

 

（資料「平成 29年度事業実施状況及び平成 30年度事業実施予定について」に基づき

説明） 

 

 ただいまの説明に対し、ご質問等はありませんか。 

 

 初めてになりますので、お聞きします。この推進委員会は、年何回開催されますか。 

 

 ２回を予定していまして、１回目は、前年度の報告と本年度の予定をこの時期に開

催し、ビジョン懇談会にも同様に報告をし、２月ぐらいに新年度予算を踏まえた状況

をお知らせしています。 

 

 現状を把握したいので、事前に資料をいただけたらと思います。 

 例えば、地元で婚活活動をしているのを見られるのは抵抗があるので、できれば中

讃地域で婚活イベントをしたらどうでしょうか。 
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 飲食店と提携して、２，０００円のチケットを購入し、男女で飲食店を巡るような

「街コン」をすると、出会いに加え、飲食店も知ることができ、にぎわいづくりにな

るのではないでしょうか。 

 東京の移住フェアに参加してきましたが、コンテンツやアピールがまだまだできて

いないように感じました。移住・定住に関して各市町単独では十分なものがないので、

中讃広域レベルで連携したらどうでしょうか。 

 観光にきた外国人に滞在してもらうためには、外国人はうどん作りなど日本人と同

じ体験ができることを求めているので、各市町で体験できる施設を共有化しニーズに

応えていかなければならないと思います。また、外国人用の観光パンフレットを中讃

広域で作成していくよう提言したいと思います。 

 

二市三町で行ったほうが効果がある事柄については、この場で意見を出してもら

い、実際に定住自立圏でするのか、中讃広域行政事務組合でするのかは、後で議論す

ればいいので、この場で協議していきたいと考えています。 

他にご意見等もないようでしたら、（１）「平成 29年度事業実施状況及び平成 30年

度事業実施予定について」は、よろしいでしょうか。 

 

他になければ、以上で本日の会議を終了します。 

お忙しい中、ありがとうございました。 

（会議終了） 


